

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Pam Atraksi Drumband dalam Rangka Kenaikan Kelas di Sukamulya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jul 14, 2023 - 09:32



Bhabinkamtibmas dan Babinsa Pam Atraksi Drumband dalam Rangka Kenaikan Kelas di Sukamulya

SUKABUMI - Aipda Ferry Arizona SH, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya dari Polsek Caringin, Polres Sukabumi, bersama dengan Babinsa Serda Udin,

melaksanakan kegiatan pengamanan (Pam) dalam atraksi drumband yang diselenggarakan dalam rangka kenaikan kelas di tingkat PAUD, TK, dan MDTA Sirojul Athfal, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Atraksi drumband ini diadakan sebagai bagian dari perayaan kenaikan kelas untuk menyemarakkan acara dan memberikan apresiasi kepada siswa-siswi yang telah menyelesaikan tahap pendidikan mereka. Bhabinkamtibmas dan Babinsa turut berperan dalam menjaga keamanan dan kelancaran acara tersebut.

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa melakukan patroli di sekitar lokasi atraksi drumband untuk memastikan situasi aman dan terkendali. Mereka juga memberikan arahan kepada pengunjung dan peserta atraksi agar menjaga ketertiban, menghindari tindakan yang dapat mengganggu jalannya acara, serta berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan bersama.

Aipda Ferry Arizona SH mengungkapkan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga keamanan di lingkungan masyarakat, terutama dalam acara-acara yang melibatkan anak-anak dan remaja. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh peserta dan pengunjung acara ini. Melalui kehadiran kami, diharapkan semua dapat menikmati atraksi drumband dengan tenang dan merasa terlindungi," ujar Aipda Ferry Arizona SH. Kamis Malam. Jumat (14/07/23).

Babinsa yang turut serta dalam kegiatan ini juga menyampaikan bahwa sinergi antara TNI dan Polri sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam memastikan acara berlangsung dengan baik dan lancar. Sinergi ini merupakan wujud dari komitmen kami dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat," ucap Serda Udin, Babinsa Desa Sukamulya.

Kegiatan pam atraksi drumband ini diapresiasi oleh masyarakat dan pihak sekolah sebagai upaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan mendukung perkembangan pendidikan anak-anak. Dengan adanya kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa, para orang tua dan guru juga merasa tenang karena tahu bahwa keamanan acara dijaga dengan baik.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto menyampaikan apresiasi atas kerja keras Aipda Ferry Arizona SH dan Babinsa dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung. "Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan rasa aman dan nyaman bagi peserta dan pengunjung acara. Kami berterima kasih atas dedikasi mereka dalam menjaga keamanan masyarakat," ujar Kapolsek.